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A Reunião Ordinária Privativa teve início às 19h30min com o Presidente do 

Conselho Deliberativo Sr. Wagner Tadeu Gama convidando para compor a Mesa 

do C.D. as seguintes Conselheiros: Srs. Antonio Carlos Piva, Gilberto Camillo 

Ramalho, Darcy Victório Zanolli e o 2º Vice-Presidente do C.D. José Luiz Targher.  

Foram executados os Hinos Nacional Brasileiro e do Primeiro de Maio Futebol 

Clube. Dando início a ordem do dia o Presidente do Conselho Deliberativo Sr. 

Wagner Tadeu Gama perguntou aos Conselheiros se os mesmos tinham alguma 

restrição com relação as Atas dos dias 26/03/2018 e 02/04/2018. Não havendo 

nenhuma manifestação as mesmas foram aprovadas por unanimidade. 

Passando-se ao item dois o Sr. Wagner informou ao Plenário o retorno do 

Conselheiro Sr. Luiz Henrique de Santes como Titular do Mandato 2016/2020 e 

também o remanejamento do Conselheiro Sr. Djalma de Abreu Filho retornando 

ao seu Mandato de origem 2016/2020. Passando-se ao último item da pauta da 

reunião, a Eleição para Presidente, 1º e 2º Vice-Presidentes, 1º e 2º Secretários 

da Mesa do Conselho Deliberativo para o  Anuênio 2018/2019, o Sr. Wagner 

Tadeu Gama informou que de acordo com o Art. 149 parágrafo 1º do Estatuto 

Social do PMFC, até o momento do início da reunião havia sido feita a inscrição 

de uma única chapa, com os seguintes candidatos para os cargos de: * 

Presidente: Nilo Sérgio Ortiz, * 1º Vice-Presidente: José Marcos Lemos Soares, 

* 2º Vice-Presidente: Idemar Fabri, * 1º Secretário: José Luiz Mazzucatto e * 2º 

Secretário: José Carlos Basani. Informou que os candidatos preenchiam todos 

os requisitos e estavam aptos a concorrer à eleição. O candidato a Presidente 

Sr. Nilo S. Ortiz não quis fazer uso da palavra antes do início da votação. O Sr. 

Wagner Tadeu Gama informou ao Plenário que por haver uma única chapa  
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inscrita a votação seria por aclamação. Perguntou aos Conselheiros que 

estivessem de acordo com a chapa apresentada ao Plenário que permanecem 

sentados. Não havendo nenhum voto contrário, a chapa apresentada foi eleita 

por UNANIMIDADE. Não havendo mais nada a ser tratado, o Sr. Wagner Tadeu 

Gama encerrou a reunião. 

 

 

 

 

WAGNER TADEU GAMA 

Presidente do Conselho Deliberativo 

 

 

 

 


